



ひのたん

日の里学園通信

平成29年度 第4号 7月14日

日の里学園コーディネーター 北岡 隆博

「日の里盛り上げ隊」

日の里学園と地域が協働して、日の里地区を元氣にする新しい活動が行われたり、計画されたりしています。「日の里盛り上げ隊」もその一つです。この活動は、日の里東小学校と日の里西小学校の6年生及び日の里中学校の美術部員が、日の里まつりを盛り上げるために、日の里を特徴付ける「もの」や「こと」をそれぞれ3校で考えて選び、それをデザインし、Tシャツやバッグにプリントして販売し、地域活性化に貢献する取組です。東小、西小、中学校の3つのバージョンのTシャツなどをつくります。それらを子どもたちが日の里まつりで限定販売しますので、どうぞご期待ください。



「東郷駅前花いっぱい運動」

日の里学園通信2号（5月26日）でもご紹介いたしましたが、日の里地区コミュニティ（生活環境部会）は、本年度から、日の里学園と協働して、駅前を明るくする活動を行っています。6月9日に、日の里西小の児童たちが、「東郷駅を利用する人たちに楽しく明るい気持ちになってほしい」という思いを込めて描いた20個のプランターを駅前に設置しました。現在、地域の多くの方々が水やり等のお世話をしているおかげで、美しい花が咲き続けています。ありがとうございます。

2学期は11月に、日の里東小の児童が、自分たちでデザインした新たなプランターを作成し、設置する予定です。中学生も9月のグラウンドゴルフ大会で地域貢献します。

